

Ecole de formation professionnelle Zurich BBZ, apprentis en technique aération

La Maison du futur et l'hébergement Le Moulin fonctionnent comme lieu de travail et comme exemple concret pour la classe d'apprenti en technique aération. Ils recueillent des info sur les autres branches des installations du bâtiment. Ils travaillent en groupe sur les sanitaires, le chauffage et l'électricité. Ils préparent les repas eux-même. Mardi, on part en bateau pour Neuchâtel pour une présentation de la « ville-énergie » Neuchâtel. Mercredi, on visite les installations solaires et éoliennes au Mont Soleil et au Mont Croisin.